

# 地域おこ

商工観光課

中溝 国久さん

も笑顔

で

たち

自 わ

にはボランティアガイドと して活躍しています

顔が好き、



歴史ロマンを感じる毛利元 就墓所。仕事でもプライベー トでも訪れます

で甲冑を着ることが

らに地元スイ

オプショ

を五感で感じて強烈

「とにかく人の笑

を残した

たら面白くなる



奮発して購入した一眼レフ のカメラ。イベントには欠か せない相方になりました

フのカメラ

年間約50件以上のイベ

と市内で開催 か知るために

自腹で一

史跡や名所を巡

元

手掛けて

また情報収集のために「見て

企画なども

れる人が

じた地域おこし協力隊に応募し見事に採用。

観光情報をホ

ムページ

を5年務

最先端だと感

7 遺憾なく て培われ

離れてい たアクショ 管理職



### 人権の花運動

10月6日(木)~19日(水) 船佐小学校 · 川根小学校 · 刈田小学校 · 根野小学校

三次人権擁護委員協議会安芸高田支部会で は、子どもたちが花を育てることを通して「思 いやり」や「いたわりの心」を育むことを目的に、 市内小学校にヒヤシンスの水栽培セットを配布 する「人権の花運動」を展開しています。今年 度は、4つの小学校にヒヤシンスを贈呈。「人 権あゆみ」ちゃんに扮した人権擁護委員が、『悩 みごとや困ったことがあったら、「SOS ミニレ ター」や「子ども人権 110番」に相談してね』 と児童たちに呼び掛けました。





## 児童たちが鮎漁を体験

可愛小学校・鮎の収穫祭

10月19日 (水) /江の川河川敷

江の川河川敷で、可愛川漁協可愛支部主催の 「鮎の収穫祭」が行われました。招かれたのは 可愛小学校の児童たち。4年生は春に鮎の稚魚 を放流し、稚魚が成長した秋に収穫する貴重な 体験をしました。当日は200匹の鮎が用意さ れ、じっくり炭火で塩焼きに。児童はみんな「美 味しい!」と旬の味覚を満喫しました。鮎とり の道具の説明や投網の指導を受けた後は、実際 に投網にチャレンジ。悪戦苦闘しながらも充実 した時間を過ごしていました。



# あきだかだ。」が、もう

● デジタルブックを採用

パソコンもしくはタブレット横向き使用時では、ページをめくるように閲覧 できます。(その他、タブレット縦向き使用時・スマートフォンなどでは、ス クロールとなります)



# 2 多言語対応・音声読み上げ機能

スマートフォンやタブレット端末で、日本語・英語・中国語簡体字・中国語繁体字・韓国語 タイ語の 6 言語による多言語コンテンツの同時配信を自動翻訳エンジンと連携することで、実現 します。多言語に対応した自動音声読み上げ機能 (アプリの設定が必要です) も可能となります。 (無料ビューアアプリ「Catalog Pocket」のインストールが必要となります)

※翻訳に関しましては、自動翻訳エンジンを使用しています。

### 閲覧の仕方

市のホームページより、「トップページ>広報・刊行物>広報あきたかた」 の中に、リンクがありますので、そこからアクセスしてください。また、 右記 QR コードを読み込むことでもアクセスできます。



11 | 広報 あきたかた 12月号